

## Der Weihnachtsmann kann (immer noch) nicht landen!

Draußen vom Flughafen komm ich her  
Ich muss euch sagen: Da baut keiner mehr!  
Überall auf den Antennenspitzen  
Sieht man grinsend die Spatzen sitzen  
Alle haben es irgendwie geahnt  
Das wird zu teuer und völlig fehlgeplant.

Vor einigen Jahren kam Nikolaus zu Klaus Wowereit  
„Welchen Weihnachtswunsch hast du bereit?“  
„Knecht Ruprecht, Chef vom Weihnachtsheer,  
ein neuer Flughafen, das wär‘ mein Begehrt.  
Dort draußen auf märkischen Sanden,  
könntest du mit deinem Schlitten landen.“  
Nikolaus brummte in seinen Bart: „Nun dann,  
besorg die Kohle und fang schon mal zu planen an!“

Nach Jahren sah man sich dann wieder  
Bürgerinitiativen sangen keine frohen Lieder  
So sprach Knecht Ruprecht zu unserem Klaus  
„Genug prozessiert: Nun schreib mal aus.“  
Nun denn: Tempelhof war auch schon zu.  
Letzte Protestler gaben endlich Ruh‘  
Da gruben der Matze aus Potsdam mit‘m Berliner Klaus  
Gemeinsam den ersten Spatenstich aus.

Viel Bewegung, verbaute Zeit und dann  
Sagten sie, dass man den Termin nicht halten kann.  
Dieses war der erste Streich,  
doch der zweite folgt zugleich!

Zwischendurch war Nikolaus wieder da.  
Er brachte neue Flugrouten, hurra!  
Plötzlich gab's Protest mit großer Vehemenz,  
Am lautesten in Kleinmachnow bei der Prominenz  
Lichtenrade und Friedrichshagen fanden es gar nicht schick  
machten die Flugzeuge ganz tief n'en Knick!  
Die Debatte kam letztendlich zu einem Schluß  
Ein Flieger irgendwann ja mal landen muss!

In 2012, so wurde uns prophezeit  
Ist Willy-Brandt als Flughafen bereit.  
Ein letzter Airport-Run vor dem Test,  
eine klitzekleine Übung vor dem Fest,  
dann sollten Piloten am 3. Juni Gas geben  
und vom schönen Hauptstadtflughafen abheben!

Im Mai 2012 mussten Matze und Klaus eingestehen  
So viel Chaos...im Aufsichtsrat nicht vorherzusehen.  
Wer war schuld? Wie geht es weiter?  
Alle waren betroffen und gar nicht heiter.

Es kam Hartmut Mehdorn, der Fertigmacher von der Bahn  
Voller Schwung stürzte er sich in den Flughafenwahn  
Er wollte es machen wie damals beim Hauptbahnhof  
Schnell fertigwerden, alles andere war ihm zu doof.  
Die Reaktion war Kopfschütteln, Ignoranz und viel Kritik  
Alle waren beschäftigt, doch keiner machte richtig mit.

Im Aufsichtsrat darf nun Michael Müller bangen  
Die Brandenburger sind dezent in Deckung gegangen  
Hartmut Mehdorn hat sich als Rentner davongemacht  
Diversen Geschäftsführen wurde der Prozess gemacht.  
Andere dagegen wurden kollektiv gefeuert  
So mancher seine Unschuld vehement beteuert  
Aber wirklich fertig ist strenggenommen nix  
Berliner Bauvorhaben verkommen für alle zum Witz.

So gab es auch dieses Jahr auf der südlichen Landebahn  
Ein letztes Mal den bekannten Air-Port-Run.  
In 2017 wird eröffnet, oder vielleicht auch nicht  
Im Baustellenschungel ist einfach zu wenig Licht.

Auf Geschenke braucht ihr dieses Jahr nicht zu hoffen,  
denn auch unser Nikolaus ist voll betroffen.  
Am Flughafen sind weiterhin die Lichter aus  
Und zum Landen weicht er nach Leipzig aus.  
Tja, die Moral dieser Flughafengeschicht?  
Erzählt uns Termine...wir glauben sie nicht.

Oliver Muth, Weihnachten 2015